

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberikan kesehatan dan hikmad serta telah telah memampukan penulis dalam menyelesaikan penulisan skripsi ini, yang berjudul “Hubungan Prilaku Nonverbal Guru di Dalam Kelas dengan Hasil Belajar Biologi Siswa Pada Materi Ekosistem Kelas X SMA Negeri 2 Binjai T.P. 2011/2012”.

Pada kesempatan ini penulis juga menyampaikan banyak terima kasih kepada Bapak Drs. Hudson Sidabutar, M.S. sebagai pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penyusunan proposal, penelitian hingga selesainya skripsi ini. Penulis juga berterima kasih kepada Bapak Drs. Tri Harsono, M.Si., Ibu Dra. Rosita Tarigan, M.Pd., dan Bapak Drs. Nusyirwan, M.Si. yang telah banyak memberikan saran dan masukan dalam penyusunan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. Alludin Manalu selaku dosen pembimbing akademik yang telah banyak membimbing penulis selama masa perkuliahan ini dan kepada seluruh bapak dan ibu dosen beserta staf pegawai Jurusan Biologi FMIPA Unimed yang sudah membantu penulis.

Ucapan teriam kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Drs.Motlan, M.Sc. Ph.D selaku Dekan FMIPA Unimed, Bapak Drs. Tri Harsono, M.Si selaku Ketua Jurusan Biologi, Ibu Hj. Cicik Suriani, M.Si. selaku Ketua program studi Pendidikan Biologi, dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta staf pegawai Jurusan Biologi FMIPA Unimed yang sudah membantu penulis. Penulis juga berterima kasih kepada para guru, staf pegawai, dan siswa SMA Negeri 2 Binjai yang telah banyak membantu penulis selama melakukan penelitian di SMA Negeri 2 Binjai.

Teristimewa saya menyampaikan berjuta-juta terima kasih kepada ayah (Sartono Tarigan, S.Pd.) dan ibu tercinta (Juita Br Kacaribu, S.Pd.) yang telah banyak berdoa dan selalu memberi dukungan maupun dana kepada penulis dalam menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan, serta kepada kedua adikku tercinta, Ari dan Lewi, yang tetap memberikan semangat dan dukungan. Dan juga kepada para sahabatku (Juli, Rina,

Enjel, Mega, Science, Jonter, Heri, Daniel, Lidia, Sundari) dan seluruh teman seperjuangan Bio Dik B'08. Penulis juga ingin berterima kasih kepada teman-teman IKBKB, PERMATA GBKP Batang Serangan, PPLT SMP Negeri 4 Binjai, Kos Sering 135 (terutama Kak Yanti, Kak Neti, dan Medi), penghuni Sekret IKBKB, juga para warga Rumkiber MENWA Unimed Sukaria 109, serta penghuni kamar Parking Area (Duma, Riris, Friska), atas doa dan dukungan yang diberikan selama penulis mengikuti perkuliahan di Unimed ini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin, namun penulis menyadari banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Akhir kata penulis berharap skripsi ini dapat berguna dan bermanfaat bagi pengembangan ilmu pendidikan.

Medan, Juli 2012
Penulis,

Enda Amelia Tarigan

THE
Character Building
UNIVERSITY